

議会報告会に出された要望事項等について

平成29年4月24日から平成29年4月27日に開催した議会報告会において出された議会への要望事項等について回答します。

なお、別紙1については、ご意見等を文書で市長に伝え、回答を要請しておりますので、回答が届き次第、あらためてお送りします。

記

報告会場 【対象振興会】	意見・要望の概要	回 答
<p>山寺コミュニティセンター 【南部、山寺、松嶺、内郷】</p>	<p>議会だよりに代表質疑に登壇した議員の名前を記載するべきではないか。</p> <p>市議会各会派のホームページもないので活動方針や考え方がわからない。会派の会報を1部で良いから図書館に置いて閲覧可能にしてほしい。議会活動が身近なものになると思う。</p>	<p>当日の回答のとおり、代表質疑の内容は個人の考えではなく会派内で協議した総意によるものとして、これまで氏名の掲載をしておりません。議会としてどうすべきか機会をとらえて検討してまいります。</p> <p>各会派にご意見をお伝えし、対応について検討してまいります。</p>

平成29年第1回 議会報告会における意見・要望等について

下記につきましては、ご意見等を文書で市長及び教育長に伝え、回答を要請しておりますので、回答が届き次第、あらためてお知らせします。

報告会場 【対象振興会】	意見・要望の概要
<p>上田コミュニティ防災センター 【上田、本楯、南遊佐、 観音寺、一條、大沢、日向】</p>	<p>自治会で13灯の街灯をLEDに交換後、市の事業によるLEDへの交換があり、まちづくり推進課では、取り外したLEDの街灯を市で有効活用するとの回答があった。補助金を使って自治会が設置したLEDは自治会の所有物であると市長から回答いただいているが、まちづくり推進課からその後の対応がないので再度回答を求める。（本楯）</p> <p>自動車道の下を通っている田んぼの排水のU字溝が1メートルぐらい下がっており、カルバートでなんとかもっている状態である。そのU字溝に土砂が堆積して、木なども引っかかっている。地元の水農地での対応も深く危険なため難しい。日向川土地改良区に確認したところ、農林水産課で処理をすることになっているとのことだが、予算がついていないと聞いている。早いうちに対応しないと水が流れなくなってしまうので、他の地区も含めて対応をお願いしたい。（吉田新田）</p> <p>駅前開発における、ライブラリーでは、指定管理ではなく市の管理として、親子や多く市民が楽しめる施設になるよう、要望する。</p>
<p>十坂コミュニティセンター 【宮野浦学区、新堀、広野、 浜中、黒森、十坂】</p>	<p>市長にずっとコミセン改築の要望書を出し続けてきた。十坂コミセンを新しくしたいと考えているが、5年10年とかかかってしまうと地域の熱も冷めてしまうので、早目の対応をお願いしたい。一方で、少子化により1つの小学校に3つのコミュニティといった状況になっている。折角お金をかけて作っても10年後に合併して別に移ってしまうといったものではない。10年、20年といった将来を見越した学校再編や公共施設のあり方を検討してください。</p> <p>大きな大会や行事の時に光ヶ丘競技場の駐車スペースが少ない。駐車場等整備を検討してください。</p>
<p>富士見学区コミュニティ防災センター 【富士見学区、泉学区】</p>	<p>介護保険で総合事業を29年度に開始することとなっているが、どこのコミセンも学区もほとんど動いてない状況である。介護保険課にマニュアルを要望しているが、出てこないのと、ゼロからのスタートであり人員の確保も難しい。モデルを作ってほしい。 介護保険料が値上げになっても困るし、協力したいにも、どのような協力の仕方ができるのか手探りである。</p>